



LOGIREP

Je donne une seconde vie à mes déchets

Le programme CLEO (Communauté Locale d'Eco-citoyens) est une démarche d'accompagnement des locataires dans l'adoption d'éco-gestes sur les thématiques de l'énergie, de l'eau et des déchets.

L'entreprise Economie d'Energie a remporté l'appel à projets initié par l'État pour déployer le programme CLEO sur le parc social français. Il s'agit d'une démarche d'accompagnement des locataires dans l'adoption d'éco-gestes sur les thématiques de l'énergie, de l'eau et des déchets. Ce programme s'inscrit dans la continuité des démarches de sensibilisation déployées par LogiRep depuis plusieurs années sur l'amélioration du cadre de vie des locataires, notamment sur la performance énergétique, le tri et le recyclage des déchets.

Le premier atelier de sensibilisation a eu lieu à Noisy-le-Sec en octobre 2018.

Date de mise en œuvre : Depuis 2018

Partenaires: CLEO & RECYCOLAURE

Lien utile : http://blog.polylogis.fr/environnement/2018/10/29/du-nouveau-chez-logirep-avec-latelier-je-donne-seconde-vie-mes-dechets/

Site internet de l'organisme : www.logirep.fr/

Contact: Sophie PAULIN-ROY, Chef du Service Communication Groupe



